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CSU Schafkopfturnier am 
28.10.2017
Die CSU Ortsverbände aus Diedorf laden ein zum 2. Preisschafkopfturnier 
der CSU Diedorf
am  28.10.2017 um: 19.00 Uhr
im  Bürgerhaus Willishausen 
 Deubacher Straße 7
 86420 Diedorf OT Willishausen 

Die Startgebühr beträgt: 10 EUR
Gespielt werden lange Karte, plus minus / Solo, Wenz, Rufspiel
Es winken fünf Geld-Preise, deren Höhe entsprechend der Teilnehmerzahl 
ausfällt. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

1. Schafkopfturnier 2016

Bürgerratsch am 15.11.2017
Beim 14. Bürgerratsch am 15.11. ab 20 Uhr im Bürgerhaus Willishausen 
stehen die CSU Gemeinderäte wieder für eine angeregte Diskussion zur 
Verfügung.
Als Themen schlagen wir vor:
• Wo muss unser Straßennetz verbessert werden?
• Neue Infos zum Neubau des Willishauser Kindergarten
•  Flächennutzungsplan: Wir erklären die darin enthaltenen Baugebiete 

und nehmen Anregungen mit
• Neues Rathaus, wie soll es hier weitergehen?
•  Analyse der Diedorfer Wahlergebnisse der Bundestagswahl 

Die Veranstaltung wird moderiert von Elena Herrmann und Thomas 
Wagner. Wir freuen uns über viele Teilnehmer, um Ihre Ideen und 
Anregungen in den Gemeinderat mitzunehmen.

Ihre CSU-Ratsfraktion



Kostensteigerung für provisorischen Kindergarten Willishausen 
Im Februar musste über den Standort des provisorischen Kindergartens 
Willishausen entschieden werden. Neben der Nähe zu Willishausen waren 
auch die Erschließungskosten der beiden möglichen Standorte (Hartplatz 
Schule Diedorf oder Bauplatz Ziegeleigelände) von Bedeutung. Leider hat 
der Bürgermeister die Kostenaufstellung nicht wie vereinbart dem Ge-
meinderat schriftlich vorgelegt. Es wurde lediglich ein Betrag von 5.800 
€ für die gesamte Erschließung im Oggenhof genannt (vgl. AZ vom 21.02. 
und Protokoll der Marktgemeinderatssitzung vom 14.02.2017). Der Bürger-
meister erklärte damals, dass die Kosten in Diedorf etwas niedriger seien. 
Da der Beschluss wieder einmal unter hohem Zeitdruck gefasst werden 
musste, hat der Gemeinderat dem günstiger gelegenen Standort Oggen-
hof zugestimmt, ohne die exakten Kosten zu kennen. Inzwischen stehen 
die Container und der Kindergarten hat darin seinen Betrieb aufgenom-
men. Der Garten kann leider noch nicht genutzt werden, da der Rasen 
nicht rechtzeitig gesät wurde. Auf Anfrage wurden dem Gemeinderat im 
September die tatsächlichen Erschließungskosten des Platzes (ohne Zaun 
und Containeraufstellung) mitgeteilt. Diese betragen 30.069 €, was einer 
Kostensteigerung von über 500 % entspricht.

Aus dem Gemeinderat

Neubau des Kindergartens Willishausen
In einer einstimmigen Entscheidung trennte sich die Gemeinde vom dama-
ligen Architektenteam der Kita Willishausen. Um den fi nanziellen Schaden 
für Diedorf möglichst gering zu halten bekam der Bürgermeister vom Ge-
meinderat den Auftrag möglichst eine gütliche Einigung zu erzielen. Da wir 
aus der Presse Details erfuhren, die dem Gemeinderat nie mitgeteilt wurden 
stellten wir im September zusammen mit der BU/Grünen den Antrag auf 

Offenlegung des Schriftverkehrs zwischen Marktgemeinde und Architekten-
team. Dieser wurde abgelehnt. Wir wollten nur auf dem aktuellen Stand ge-
halten werden, da die Architekten mit Klage drohten und der Gemeinderat 
als Kontrollorgan der Verwaltung Einblick erhalten muss (laut AZ haben die 
Architekten inzwischen Klage eingereicht und der Gemeinderat weiß noch 
nichts). Als Kompromiss sollen wir immerhin vom Anwalt der Gemeinde in 
der nächsten nichtöffentlicher Sitzung den Sachverhalt erläutert bekommen.

Provisorischer Kindergarten in Oggenhof

Neubau eines Rathauses
Die Verwaltung arbeitet im Rathaus unter beengten Verhältnissen. Au-
ßer einer Besichtigung anderer neuer Rathäuser sind wir noch nicht 
weitergekommen. Wir befürworten den Antrag der Bürgerunion/Freie 
Wähler für ein strukturiertes Vorgehen. Als erstes benötigen wir eine Be-
darfsermittlung (Fläche etc.), die Absteckung eines Kostenrahmen, und 
eine Prüfung der möglichen Standorte zur Diskussion im Rat.

2014 wurde die Sanierung der 
Bahnhofsstraße beschlossen. 
Nun wird das Projekt in An-
griff genommen. Die Umlage 
soll gemäß der geltenden Bei-
tragssatzung auf die Anwoh-
ner verteilt werden. Da die 
Kosten pro Anlieger sehr hoch 
sind und die Straße aufgrund 
Gymnasium und Bahnhof 
auch für das Gemeindewohl 
wichtig ist, haben wir vorge-
schlagen, nach einer Lösung 
zu suchen, um deren Beteili-
gung geringer zu halten. Bahnhofstraße in Diedorf

Sanierung der Bahnhofstraße
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Bundestagswahl 2017Aus dem Gemeinderat

AKTUELL

So hat Diedorf gewählt

Wir gratulieren Hansjörg Durz
Stolze 83,8% der Diedorfer sind dem Aufruf an die Wahlurnen zu gehen, 
gefolgt. Mit großer Zustimmung von 49,1 % der Erststimmen wurde 
Hansjörg Durz am 24.09.2017 erneut in den Deutschen Bundestag ge-
wählt. Die hohe Zustimmung ist Ergebnis engagierter und erfolgreicher 
Arbeit.
Wir werden Hansjörg Durz auch in der kommenden Legislaturperiode tat-
kräftig bei seiner Arbeit für unsere Region unterstützen.
 
Wir danken unseren Wählerinnen und Wählern für Ihr Vertrauen. 
Für uns ist Ihr Votum Ansporn und Verpfl ichtung zugleich. Wir werden den 
Dialog mit den Bürgern vertiefen, um noch besser sachliche Politik zum 
Wohle unserer Region zu machen.

Hansjörg Durz 
MdB, für uns im Bundestag

Quelle: https://ww4.landkreis-augsburg.de

Wahlbeteiligung:  83,8%

Erststimmen für Hansjörg Durz:  49,1%

Zweitstimmen für die CSU: 39,2%

Wechsel in der CSU Ratsfraktion

Erwin Stein übernimmt das Mandat von Lisa Lamprecht 

Lisa Lamprecht scheidet aus dem Gemeinderat aus

Mit großem Bedauern müssen wir berichten, dass Lisa Lamprecht ihr 
Mandat als Gemeinderätin  aus berufl ichen Gründen  niedergelegt hat.
„Ich werde mich berufl ich innerhalb der Deutschen Bank verändern und 
ab Oktober dauerhaft in Frankfurt arbeiten. Leider muss ich aus die-
sem Grund von meinem politischen Ehrenamt im Marktgemeinderat 
Diedorf zurücktreten. Ich bedauere dies sehr, da ich auf drei spannende 
Jahre zurück blicke, in denen ich mit Freude einige Dinge vor Ort mit-
gestalten konnte. Die Zusammenarbeit in der Fraktion […] war immer 
spitze und ich hoffe, dass „die neue CSU-Fraktion“ weiter so engagiert 
und hartnäckig in der Gemeinderatsarbeit bleibt - es hat sich in der 
Vergangenheit gelohnt zu hinterfragen.“
Lisa hat mit viel Engagement die Interessen Biburgs und Diedorfs ver-
treten und war ein Sprachrohr für die junge Bevölkerung.  
Für Lisa Lamprecht wird Erwin Stein nachrücken. Er war bereits von 
2008 bis 2014 Marktgemeinderat und ist seit 18 Jahren CSU Mitglied. 
Davon war er 8 Jahre lang Ortsvorsitzender der CSU Anhausen und ist 
derzeit Vorstandsmitglied der CSU Diedorf-Biburg.  
Die Fraktion wünscht Lisa Lamprecht alles erdenklich Gute und viel Er-
folg mit Ihrer Karriere bei der Deutschen Bank. Erwin Stein wünschen 
wir einen guten Wiederanfang.



Aus den Ortsverbänden
CSU Ehrenzeichen für Ernst Hammer

Mehr als vier Jahrzehnte engagierte sich Ernst Hammer für die CDU 
und CSU – nun hat er das Staffelholz an jüngere Mitglieder weiterge-
geben. Horst Heinrich, Ortsvorsitzender der CSU Diedorf-Biburg, über-
reichte ihm im Auftrag des Vorstandes als Dank und Anerkennung das 
CSU Ehrenzeichen. Bei der letzten Hauptversammlung im Mai 2017 ist 
Ernst aus Altersgründen nicht mehr für die Diedorfer CSU Vorstand-
schaft angetreten. „Jetzt ist es an der Zeit, dass  Jüngere ans Ruder kom-
men, und in Diedorf bewegt sich gerade sehr viel in der CSU. Das ist der 
richtige Zeitpunkt, um Platz für neue Köpfe und Gedanken zu machen“ 
kommentiert Ernst Hammer seine Entscheidung.
Wir danken Ernst Hammer für sein Engagement und hoffen, dass er 
uns mit seiner Erfahrung auch weiterhin mit Rat und Tat unterstützen 
wird. Ernst Hammer war zunächst in Speyer in der CDU aktiv, und wech-
selte nach seinem Zuzug nach Diedorf zur CSU.  Er engagierte sich stark 
in der Vorstandschaft. Dabei war ihm immer auch das Gespräch mit den 
anderen Parteien wichtig – zum Wohle Diedorfs.

Rückblick

Großes Interesse beim Besuch von Müller Milch

Betriebsbesichtigung bei Müller Milch

E-Mail-Verteiler der CSU Diedorf
Wenn Sie regelmäßig über aktuelle Themen aus der CSU und dem 
Gemeinderat informiert werden wollen, melden Sie sich für unseren 
E-Mail-Verteiler an, bei horst.heinrich@csu-diedorf.de

Termine 
Jeden ersten Freitag im Monat, 
Schafkopfabend

Sa 28.10.2017 19:00 Uhr
Preisschafkopfen in Willishausen

Mi 15.11.2017 20:00 Uhr
Bürgerratsch in Willishausen

Januar 2018
Betriebsbesichtigung

Februar 2018
Bürgerratsch

Aus den OrtsverbändenAus den OrtsverbändenAus den Ortsverbänden Rückblick
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Horst Heinrich und Ernst Hammer

„Ihr werdet nachher den besten Milchreis essen, den ihr je bekommen 
habt.“ Eine mutige Behauptung des Ausbildungsleiters Sepp Löffl er von 
Müller Milch. Doch frisch aus der Produktion den warmen und fl üssigen 
Milchreis zu trinken ist tatsächlich ein einzigartiges Erlebnis. Hochmoder-
ne Anlagen die ungeheure Mengen an Milch, Müsli und Obst verarbeiten, 
waren sehr beeindruckend. Wie testet Müller Milch Produkte am Markt? 
Was kommt beim Verbraucher an, was lehnt er ab? Warum beobachtet 
manchmal ein Rabbi die Produktion? Auf diese und viele andere Fragen 
erhielten die Besucher fachkundige Antworten und einen tollen Einblick 
in die Welt von Müller Milch! Die nächste Betriebsbesichtigung steht im 
Januar 2018 an. Unternehmen und Datum werden noch bekannt gegeben.


